

# ARDIAN

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



### ARDIAN SE DÉVELOPPE EN AMÉRIQUE DU SUD ET RENFORCE SA PRÉSENCE INTERNATIONALE AVEC L'OUVERTURE DE SON 14E BUREAU AU CHILI

*Ardian consolide son approche multi-locale et son engagement à long terme en Amérique du Sud*

**Santiago de Chile, le 20 juin 2018** : Ardian, un des leaders mondiaux de l'investissement privé, annonce aujourd'hui l'ouverture d'un bureau à Santiago, au Chili. L'objectif de ce bureau sera de faciliter les relations avec ses clients locaux et la gestion des investissements fait par Ardian en Amérique latine. Cette ouverture illustre également la volonté de la société de s'engager sur le long terme à la fois au Chili et dans la région. Ardian compte désormais 14 bureaux dans le monde.

Ardian travaillera en étroite collaboration avec ses investisseurs – fonds de pension, compagnies d'assurance et family offices – afin d'échanger sur les bonnes pratiques et renforcer son réseau de contacts. La base actuelle d'investisseurs d'Ardian dans la région, présente principalement au Chili, en Colombie et au Pérou, investit dans une gamme de fonds diversifiée, incluant le fonds de fonds secondaire, le buyout européen, le marché secondaire de l'infrastructure, l'immobilier européen et les co-investissements. L'intérêt des investisseurs de la région pour cette classe d'actifs est croissant et de nombreux clients, notamment brésiliens et mexicains, cherchent à diversifier leurs portefeuilles à l'extérieur de l'Amérique du Sud.

Ardian a été très active depuis que la société a débuté ses activités d'investissements en Amérique du Sud en 2010, avec la réalisation d'opérations de croissance externe pour des sociétés de son portefeuille européen. Au cours des huit dernières années, Ardian a accompagné la réalisation de neuf build-ups en Amérique du Sud, principalement au Brésil, au Mexique, au Chili et en Équateur.

*Ardian Infrastructure a effectué son premier investissement direct en Amérique Latine en 2016, avec l'acquisition d'une participation de 81% dans quatre centrales solaires photovoltaïques détenues par Solarpack, au Chili et au Pérou.* Ardian continue à cibler des actifs d'infrastructure mid cap dans les secteurs de l'énergie et du transport afin de proposer de nouvelles opportunités d'investissement de grande qualité à ses investisseurs internationaux.

Ce nouveau bureau chilien sera dirigé par Nicolas Gazitua, appuyé par une équipe basée à Santiago. Il sera coordonné par le bureau de New York, co-dirigé par Mark Benedetti et Vladimir Colas. Ardian continuera à étoffer son équipe chilienne, avec des recrutements supplémentaires au cours des prochaines années.

Benoît Verbrugghe, membre du Comité exécutif et responsable d'Ardian USA, déclare : « L'Amérique latine est très importante pour Ardian et ce bureau nous permettra de nous concentrer sur le développement de relations plus étroites avec nos LP et d'autres investisseurs institutionnels dans la région.

L'élargissement de notre présence internationale est l'illustration de notre approche réellement mondiale et multi-locale. Nous privilégions les relations et la connaissance approfondie, que seule une présence sur le terrain peut apporter, avec une compréhension fine des besoins de nos investisseurs et des entreprises de notre portefeuille. »

« Par ailleurs, l'ouverture de ce bureau au Chili constitue une avancée importante dans les efforts constants que nous déployons pour offrir des opportunités d'investissement de grande qualité en Amérique Latine pour nos investisseurs internationaux. Nous utiliserons également ce bureau pour sourcer des opportunités sur le marché secondaire auprès de vendeurs sud-américains », ajoute M. Verbrugghe.

## À PROPOS D'ARDIAN

Ardian est l'un des leaders mondiaux de l'investissement privé avec 71 milliards de dollars gérés et/ou conseillés en Europe, en Amérique et en Asie. La société, majoritairement détenue par ses salariés, a toujours placé l'esprit d'entreprise au cœur de son approche et offre à ses investisseurs internationaux des performances de premier plan.

A travers son engagement en faveur du partage de la valeur créée avec l'ensemble des parties prenantes, Ardian participe à la croissance des entreprises et des économies à travers le monde.

S'appuyant sur ses valeurs d'excellence, de loyauté et d'esprit d'entreprise, Ardian bénéficie d'un réseau international de 500 salariés réparti dans quatorze bureaux en Europe (Francfort, Jersey, Londres, Luxembourg, Madrid, Milan, Paris et Zurich), en Amérique du Nord (New York, San Francisco) en Amérique du Sud (Santiago) et en Asie (Pékin, Singapour, Tokyo). La société gère les fonds de 700 clients via ses cinq piliers d'investissement : Fonds de Fonds, Fonds Directs, Infrastructure, Real Estate et Private Debt.

Suivre Ardian sur Twitter @Ardian

[www.ardian.com](http://www.ardian.com)



## CONTACTS PRESSE

**ARDIAN**  
**Image 7**

**Anne-Charlotte Créach/ Simon Zaks**  
**accreach@image7.fr, szaks@image7.fr**  
**Tél. : 01 53 70 74 70**